



Antwort zur Anfrage Nr. 0099/2013 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Freie  
Raumflächen in ehem. Spielbank (ödp)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verwaltung prüft derzeit, wie die Räume im Gebäude der Rheingoldhalle, in der sich früher die Spielbank befand, in Zukunft genutzt werden können.

Sobald uns ein Ergebnis in der Angelegenheit vorliegt, wird die Verwaltung den Ortsbeirat Mainz-Altstadt hierüber informieren.

Mainz, 24.01.2014

gez.  
Christopher Sitte  
Beigeordneter